

熱海を「おもてなし」で支える 秀花園 湯の花膳



記者の質問に熱く答える藤間さん

秀花園は昭和26年にお土産物屋として創業し、昭和42年よりおいしい海の幸をふんだんにつかった料理と、お客様の心に一步踏み込む温かな接客が売りの旅館としています。

ホテルと旅館は別!

旅館とホテルは同じ宿泊業としてまとめられることがあります。我々取材班も違いをよく理解しておは、「社員がそれぞれのやり思ひは強い。営業、雇用、育成を担当している藤間さんは「社員がそれぞれのやり思ひを見つけてくれること」と語る。社員に自主性を持つたせることに腐心していると語り、社員思いの経営者に合わせて社員がトナカイにコスプレをしており、実際にこの日は、クリスマスを踏み入れて早々楽しい気

●御社の雰囲気は? 「依頼された業務を少しでも良いものにしよう」と心掛けて取り組む雰囲気がある。

●時には辛いこともと語る様子から、サービスへの自信が窺われた。

●藤間さんの仕事に対する思いは強い。営業、雇用、育成を担当している藤間さんは「社員がそれぞれのやり思ひを見つけてくれること」と語る。社員に自主性を持たせることに腐心していると語り、社員思いの経営者に合わせて社員がトナカイにコスプレをしており、実際にこの日は、クリスマスを踏み入れて早々楽しい気



自慢の仕事「サンビーチ」のイラストと佐野さん

青木建設の創業は昭和2年、建設業としての設立は昭和25年と長い歴史を持つ会社である。

特徴は「地域に根ざし、地域に貢献する会社」だ。代表取締役である佐野茂樹さんと、総務部長の坂本正実さんにお話を伺った。

●御社の雰囲気は? 「依頼された業務を少しでも良いものにしよう」と心掛けて取り組む雰囲気がある。

●時には辛いこともと語る様子から、サービスへの自信が窺われた。

●藤間さんの仕事に対する思いは強い。営業、雇用、育成を担当している藤間さんは「社員がそれぞれのやり思ひを見つけてくれること」と語る。社員に自主性を持たせることに腐心していると語り、社員思いの経営者に合わせて社員がトナカイにコスプレをしており、実際にこの日は、クリスマスを踏み入れて早々楽しい気

青木建設株式会社

●御社の業務のやりがいとは? 「建設業では作つたものが形として残るというのが何よりもやりがいがある。例えば観光、防災に関するものなどは残るだけではなく、人の役にも立てる。そういう仕事ができること

●記憶に残る仕事は? 「1つは伊東のサンハトヤ前のバイパス道路を建設したこと。この道ができたことで周辺の様子が大きく変わった。もう1つは、熱海の「サン

ビーチ」を造成したこと。今の熱海の賑わいに貢献できているかと思うと、とてもやりがいのある仕事であった」(佐野氏)

●今時の高校生をどう見る? 「最近の高校生は非常におとなしい。あまりおとなしさすぎる

●これからの高校生にメッセージを! 「高校生が社会への露出が多くなること、社会の活力も上がる。外に出て発信することも必要で、もっと社会のことを勉強してほしい。学校と社会のギャップを感じ、自分の力で埋めていく努力をしてほしい」(佐野氏)

●地城への想い 「県東部・伊豆地域についてどう思うか? 「人口の減少に歯止めがかかるいない。常におとなしい。あまりおとなしさすぎる

●若者へ 豆の暖かいを生み出すことに協力したい」(坂本氏)

●地城への想い 「も地域のために働きたいと思う」(佐野氏)

●若者へ 豆の暖かいを生み出すことに協力したい」(坂本氏)

●これから社会に出る高校生にメッセージを! 「高校生が社会への露出が多くなること、社会の活力も上がる。外に出て発信することも必要で、もっと社会のことを勉強してほしい。学校と社会のギャップを感じ、自分の力で埋めていく努力をしてほしい」(佐野氏)

●地城への想い 「県東部・伊豆地域についてどう思うか? 「人口の減少に歯止めがかかるいない。常におとなしい。あまりおとなしさすぎる

●若者へ 豆の暖かいを生み出すことに協力したい」(坂本氏)

編集後記

企業の方々を取材するにあたって関係者の皆様にはとても感謝しております。伊豆、東部が今後成長するに当たり、この記事が地域の成長促進剤になれば幸いと思っております。(熱海高校報道部)

小さな部品に込める高い安全性

社員も地域も健康に



本社に隣接してい
るISSICO健康塾は、
イズラシの福利厚生
施設として作られた
トレーニング施設だ。
イズラシの社員は、も
ちろんのこと、一般
の会員も利用でき、
休日には約80人の会
員が利用している。

施設内には、持久
力を高めることができ
る低酸素ルームや、
脳を中心とした身体
機能をトレーニングするマシーンが多く
あり、本格的なトレーニ

1939年、イエラシは田方郡戸田村（現沼津市戸田）で創業した。当初産業に必要不可欠なボルト（雄ねじ）類を製造していた。その後、1958年にはナット（雌ねじ）類の製造に転換した。製造販売している各種製品群の中でもセルフロックナットには、緩みや戻りを防ぐ工夫が施されている。自動車のサスペンションやサスペンションアームに使われるナットの溝にナイロンが付けられ

株式会社イズラシはナットなどの自動車部品を製造している。沼津市で80年間経営してきた背景には、1個の部品に込める高い安全性があつた。また福利厚生施設でもISSIC健身塾について取材した。

れていて、戻り止め機能の役割を果たす。製造工程で不具合品を仕分けるときは、1台につき複数箇所にカメラが取り付けられた画像検査機で検査する。品質基準の厳しいカーメンカーに応える高品質の部品を生み出している。

良い製品は 社内環境から

を構えてきたイズラエルは、社員同士のつながりも強い。その人材育成に欠かせないのが「6S活動」と呼ばれる「整理・整頓・清掃・清潔・しつけ・作法」だ。「人間性が出る」と

ニングができる。マシーンの一部はイズラシで製造されており、自動車部品で培われた技術が意外なところに活用されている。

(左から)小川さん、高田さん、河上さん

いいう「清掃」は、製造過程で油汚れが出る工場内の隅々まで清掃され、本社・沼津工場・戸田工場・沼津の清潔さを維持していた。

澤教人さんは「トランプの8割は人間関係です。従業員同士の意思疎通を図ることでより効率的に仕事ができるようになります」と話した。

大志建設は昭和61年の創業以来「地域に必要とされる存在に」という方針の下、地元沼津市がよりくなるように活動している。

大志建設はアツト
ホームな会社だ。毎
日朝礼では前日につ
た感謝すべきことを
思い起こし、仕事終
わりには従業員皆で
お菓子を食べながら
談笑する。社長の杉

地域密 株式会社

地域に必要と
される存在にと

こともあり、千本浜の松の移植工事を依頼されたこともあります。人が敬遠する

るのか。杉澤さんは
「依頼された仕事は
できるだけ引き受け
るようにしています。
例えば以前、沼津市
からイノシシの遺骸
の埋葬を依頼され、
担当しました。また、
造園業を営んでいる

着型の大古 云社

た知識や技術をいす
れば地元に還元して
ほしいです」と語っ
た。

現在、沼津市をはじめとする地方では、若者の人口流出が課題だ。それに対して杉澤さんは「若者の流出は大きな問題ですが、仕方のない一面もあります。地元から出て、そこで得

建設会社 心建設

にもこのような魅力的な会社が存在することに気づいた。

若者は東京などの都会に憧れがちだ。しかし、地元にもこのような素晴らしい企業があることを知り地元に貢献すること、生活することの良さを再認識したい。様々なことを学び、地元に役立たせることも大切だ。

密接に関わっている
ということが分かつ
た。またイズラシは
世界に誇る技術を持
ち、大志建設は市や
住民の多くから信頼
され、その信頼に応
えた活動をしている

編集後記

私たち沼津市を
ホームタウンとした
企業を2社取材した

編集後記



▲沼東新聞部 担当者

